

2 Juil. 1916 - 19^h 30

Sally, vos comment on fait pour
prendre une excellente douche pendant
la bataille, d'une façon assez pittores-
que ? Vous prenez une maison
bombardée, mure solide, ayant
un trou au plafond d'une pièce
du rez de chaussée. Sur ce trou on
place un récipient (lessivasse par
exemple) dont le fond a été au
préalable percé de petits trous
très fins sur une petite surface.

Puis le fidda Canière fait chauffer
de l'eau dans un magnifique chan-
dron en cuivre, opère un mélange
savant à la température
valable & le dirige dans la
lessivasse qui à son tour répand
une pluie tiède & bienfaisante
sur le torse de votre serviteur,
lequel s'esbaldit & se congratule,
appréciant hautement les bienfaits
d'une hydrotérapie dont il était
privé depuis un mois ! Il
fait une chaude journée qui semble
valoir surmonté même les canons,
car c'est remarquablement calme
& les avions ronflent en bouvoyant

4.6 Une douche de fortune, 2 juillet 1916.
Fonds Paul Bernier, Arch.dép. Alpes-Maritimes, 190 J 2.